
PROTOCOLO3516/2021-14/05/202115:35

 Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 428/2021

Requer informações da 
Administração Municipal sobre o 
número de pacientes barbarenses à 
espera de exames de diagnostico 
por imagem, como tomografia 
computadorizada e ressonância 
magnética.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que é de atribuição deste vereador requerer 
informações da Administração Municipal sobre a prestação do serviço público, 
para diante dos dados obtidos propor sugestões e buscar mecanismos que 
colaborem na solução de empecilhos que possam vir a impedir a melhora da 
qualidade de vida dos cidadãos barbarenses;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
Rafael  Piovezan para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações: 

1º) Até a presente data, qual é o número total de pacientes que 
aguardam na fila de espera por uma tomografia computadorizada e 
ressonância magnética na Rede Pública de Saúde?;

 
2º) Em 2021, qual foi o número de pacientes barbarenses que 

realizaram os procedimentos, ora objeto deste requerimento?

3º) Através do Programa SSEU EXAME, qual será a previsão da 
quantidade de tomografia computadorizada e ressonância magnética a ser 
ofertada junto a lista de espera desses procedimentos?

4º) Atualmente, a Administração Municipal dispõe de 
equipamentos para a realização desses exames? Se a resposta for afirmativa, 
qual é o aparelho? Se negativa, há projeto para aquisição? Qual?;

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 14 de maio de 2021.

_____________________________________
ARNALDO ALVES

-Vereador-
Santa Bárbara d’Oeste


